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                                          Indicamos à Mesa Diretora, na forma regimental, após ouvido o douto 
plenário, seja endereçado expediente deste Legislativo Municipal ao Engenheiro Fiscal da AGESUL, 
responsável pelo pavimento asfáltico da duplicação da Rodovia MS-470, trecho compreendido entre a 
Cidade de Douradina e o Vilarejo da Moruinho, no qual solicitamos às devidas providências na 
Instalação de novas Placas Verticais, localizadas defronte ao cemitério "Luiz Cândido Ribeiro, Placas 
de Sinalizações Verticais, proibindo retornar à esquerda e a direita, gerando transtorno para os 
moradores da localidade e os que moram à orla da rodovia.  
 
                                                                                                
 Vereadora: Lucilene Kerches de Menezes Barroquiel          Vereador José de Souza Caminha 
                                  (PATRIOTA)                                                             (PSDB) 
 
Vereador Paulo César ferreira da Silva                                    Vereador Rafael Euclides Pavan 
                       (PSL)                                                                                     (PSL) 
                      
 
                                         Justificativa: Senhor Presidente, Nobres Colegas: As Placas de Sinalizações 
Verticais de contorno localizadas defronte do Cemitério Municipal "Luiz Cândico Ribeiro" estão 
invertidas, provocando confusão aos moradores da localidade e da região à orla da rodovia MS-470, 
confundindo a trafegalidade, pois ao invés de melhorar a fluição viária está dificultando as manobras 
dos motoristas, que estão desnorteados pelo imbróglio gerado pela deficitária indicação das placas 
verticais de retorno.  
                                         Isto Posto, vimos solicitar com urgência a correção das sinalizações das 
placas em pauta, pois as obras de duplicação citada está em estágio de finalização, sendo que após a 
entrega da obra pela empresa, certamente, haverá desconforto para efetuar sua correção.  

CÂMARA MUNICIPAL DE DOURADINA 
___________________________________________________________________ 
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